
（こども❤あいネットの経緯） （新代表ご挨拶）
　　当団体は、東日本大震災から半年後に構築委員会をもち、 　　２０１８年５月、２年任期の役員改選で代表に就任いたしました。

  これを期に翌年、散在していた複数の小さな団体が結束し、 風に揺れるコスモスにホッと一息しつつ、これまでを振り返りました。

  ２０１２年１０月１日いわき市の子育て支援ネットワークとして 　 私たちは「こども♡あいネット」を震災直後に

  当団体を設立しました。 いわき市が運営を開始する２ケ所の スタートして以来、日常生活が安定することと

  屋内遊び場 「いわきっず もりもり」 「いわきっず ふるふる」の 混乱の中でも子育ち・子育て支援が提供できる

  管理と維持運営の大役が与えられ、この広場のうち、錦町に よう懸命に取り組んできました。

　あった「ふるふる」は、植田児童館と合併して現在の「いわき 　　こども時代は、一度きりです。豊かな環境の

　元気センター」に生まれ変わりました。常磐にある「もりもり」 中で、子どもたちが社会の宝（＝未来）として

　は、社会福祉協議会（社会福祉センター）に移管しました。 大切に育てられ、健やかに成長できるように願っています。

　　 いわきの南部と中央部の要の施設として、親子の遊び場と 　　いわきは広域なので、顔の見える関係でつながりを拡げる必要

　地域交流の場です。 があります。私たちは毎月ミーティングをして、情報共有と団体同士

　 当団体は早くも７年目です。設立時に代表 で連携ができるように努めています。 そして子育て家庭がいつでも

の草野祐香利さん、２代目の引地晴子さんと 情報が得られるよう、本紙の発行やＷＥＢサイトで情報発信を行い、

これまでのメンバーは、震災後の混乱期を走り 年に1回「フェア」をアリオスで開催しています。

抜けてきました。今年また草野さんが再任され、 　  第７回フェアからは、市の相談窓口「おやＣｏＣｏ」も一緒に参加

　副代表には、関内さん・前澤さんの２人が就任。　これからも していくことになりました。官民一体となることでより一層、充実した

　仲間同士、お互いをねぎらって、ひとり一人の存在とご縁に 支援を目指して、今ある社会問題（産後うつ・虐待・貧困・いじめ等）

　感謝しながら協力・連携していきます！ のない地域にしたいです。地域の皆様に当団体の趣旨にご賛同を

　 頂きながら、信頼関係と地域協働ネットワークを大切にして、一緒に

笑顔輝く「ソーシャルキャピタル」を推進できれば嬉しいです。

　　アリオス「あそび工房」とコラボして、２０１７年１２月２日(土）

　１２：１５～１５：００アリオス２階カンティーネにて開催しました。

　テーマは恒例の「いわきの愛がつながる子育て」です。

　　クリスマスの装飾で彩られた中、ハンドベルの合奏や合唱

　がクリスマスのムードを盛り上げてくれました。 ヨガ、紙芝居、

　工作、ハンドマッサージ、専門相談他。

　今回も多彩なワークショップが勢ぞろい！

　２００名超の来場者と６０名余りの支援者が交流できました。

　来場者同士、支援者同士、新たな出会いやご縁がつながり、

　あちこちで笑顔の花が咲き、楽しく元気になるフェアでした。

○各団体のワークショップが華やかで楽しいものでした。スタッフ

○すばらしい催しだと思います。今後も参加していきたいので 　　同士が楽しくやっているので、雰囲気も良かった。

　　続けてください！応援しています。（４０代男性） ○オープンスペースで、各ブースの様子が見渡せるのが良かった。

○毎年、フェアの参加が気分転換になるので参加しています。 ○全体的に、子育て支援の雰囲気（楽しさと温かさ）があり、参加

　　次回もまた、楽しみにしています。（３０代女性） 　　者に喜ばれる内容であった。

○小さいお子さんを連れている方がたくさんいて、みんな頑張っ ○普段接することができない色々な活動をされている方々と交流

　　ているんだなと励まされた。（３０代女性） 　　でき、楽しく過ごせました。

○フェアに参加して、とてもためになりました。 何よりも子ども ○それぞれのブースで、各団体の紹介が効果的にできた。

　　たちが楽しめたし、私も楽しかった！（４０代女性） 　　興味をもって効いてくれるママが多かった。

○開催時間がもう少し長いといいと思う。（３０代女性） ○自分のブースが忙しく、他を見る時間がなかった。

○気軽に参加でき、リフレッシュできて良かった。（３０代女性） 　次回は、じっくり会場全体を見るようにしたい。

○子どもを遊ばせるスペースが広いと助かります。（３０代女性） ○準備が滞りなくできたので、時間に余裕ができた。

○冬場、室内で運動のようなイベントを希望します。（３０代女性） 　 毎年のことで、流れがつかめているからと思う。

○色々な情報を知って、体験できたりして良かった。（３０代女性） ○多くの来場者が来てくれ、親子で一緒に作る様子を見られた。

○子育てに関するイベントをたくさん開いてください。（２０代女性） ○フェアをどのように行うか、ネットワークとしてどのように意識する

　 かで、活動する内容や実施方法も変わるのかなと思いました。
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代表　　草野 祐香利
   これからもどうぞ宜しくお願いいたします。
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